



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Nombre del Alumno:

Tania Ahiraselle Diaz de la O

Nombre del tema:

Teorías o enfoques teóricos sobre las administraciones públicas

Nombre de la Materia:

Teoría de la Administración

Nombre del profesor:

Mta. Mabel Domínguez Aguilar

Nombre de la Licenciatura:

Maestría en administración en sistemas de salud

Cuatrimestre: 1

TEORÍAS O ENFOQUES TEÓRICOS SOBRE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

IDEAS GENERALES DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

La administración ejecuta las leyes que conciernen a las personas como miembros del Estado,.

La administración pública general es la autoridad común que en todo territorio del Estado tiene la ejecución de las leyes, cuya atribución constituye su carácter esencial.

CONCEPTO DE LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA

Es un campo disciplinario y profesional, vivo y actuante; es un elemento indisoluble del Estado y es la herramienta fundamental con que cuentan los gobiernos para lograr incidir en un equilibrio social más justo

Características de la administración pública

- Pueden ser llamados funcionarios o personal administrativos
- Está presente el manejo de tributos.
- Puede distinguirse dos elementos identificativos adicionales

LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA Y EL ESTADO.

El profesional del gobierno constituye un apoyo fundamental a la administración pública, ya que su formación en ciencias y técnicas de gobierno lo convierten en un soporte de la calidad de la gestión gubernamental

Las organizaciones civiles, los partidos políticos y los grupos de presión son hoy en día cada vez más participativos e interactúan con estructuras políticas complejas

POLÍTICAS PÚBLICAS

Las políticas públicas que se piensen y se diseñen en México, aparte de ser racionales, deben tener un plus valor: justicia social.

GESTIÓN PÚBLICA

Desempeñan un papel esencial en la construcción e instauración de una cultura de la gerencia pública en los sistemas políticos contemporáneos.

Debe estar dirigida a crear marcos institucionales donde la cultura de la responsabilidad, la transparencia y la apertura democrática sea el principal eje para la consolidación de estructuras organizacionales y políticas más sólidas y coherentes con esos valores y principios.